



Stadt Ilmenau

DER OBERBÜRGERMEISTER

Stadtverwaltung Ilmenau · Am Markt 7 · 98693 Ilmenau

E-Mail: ordnungsamt@ilmenau.de

Frau
Meike Hofmann

De-Mail: info@ilmenau.de-mail.de

Bearbeiter:

Telefon:

Telefax:

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen:

Ident-Nr.: 246019

Datum: 28.02.2020

20	200-HH	220-St
STADTKÄMMEREI		
18. März 2020		
210	3396	

Bürgerhaushalt 2020, Vorschlag Nr. 122 Einrichtung einer Tempo 30-Zone im Blumenviertel

Sehr geehrte Frau Hofmann,

im Namen des Stadtrats bedanke ich mich für Ihren erneuten Vorschlag zum Bürgerhaushalt 2020. Der Vorschlag wurde durch den zuständigen Fachausschuss erneut geprüft und ich teile Ihnen im Ergebnis dieser Prüfung folgendes mit:

Wie bereits in unserer Antwort zum Bürgerhaushalt 2018 mitgeteilt, ist die im Wohngebiet Am Friedhof Ost planerisch konzipierte Gleichrangigkeit der Straßen zunächst einmal als geeignete und angemessene innerstädtische verkehrsrechtlich Maßnahme anzusehen, um insbesondere eine Verkehrsberuhigung sowie Minimierung der Fahrgeschwindigkeiten zu erreichen. Damit eine entsprechende Gleichrangigkeit zu gewünschten Effekt der Verkehrsberuhigung führt, ist natürlich auch ein bestimmtes Verkehrsaufkommen aus den Seitenstraßen in Richtung Haupttangente „Blumenstraße“ erforderlich. Dieser Effekt hat sich trotz der zunehmenden Bebauung jedoch nicht bzw. noch nicht eingestellt, so dass der Fahrzeugführer auf der Blumenstraße an den gleichrangigen Kreuzungen kaum seine Fahrgeschwindigkeit vermindern muss.

Die auch für die Stadt Ilmenau nicht zufriedenstellende Verkehrssituation in der Blumenstraße, die mit der Eröffnung des Supermarktes „Penny“ im Bereich der Blumenstraße Ecke Erfurter Straße noch zu erwartende Steigerung des Verkehrsaufkommen sowie nicht zuletzt Ihre erneute Anregung hat uns veranlasst uns für die Ausweisung einer Tempo-30-Zone für das gesamte „Blumenviertel“ zu entscheiden. Die Umsetzung der Maßnahme ist in die diesjährige Beschilderungsplanung eingeordnet. Ihr Vorschlag zum Bürgerhaushalt 2020 konnte somit Berücksichtigung finden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Daniel Schultheiß